

Fraktion der UWG Wenden
im Rat der Gemeinde Wenden
Im Winkel 1
57482 Wenden



An den
Bürgermeister der
Gemeinde Wenden
Hauptstraße 75

Wenden, 05.10.2022

57482 Wenden

**Antrag der UWG-Fraktion
„Beleuchtung auf dem Schulhof der Musikschule in Schönau“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wie bereits telefonisch vor einiger Zeit erläutert, stellt sich die Beleuchtungssituation auf dem Schulhof der Musikschule in Schönau besonders in den Wintermonaten als suboptimal dar.

Gerade in den „dunklen Monaten“ liegt die Zuwegung zur Musikschule entlang des Kindergartengrundstückes bereits in den späten Nachmittagsstunden sprichwörtlich „im Dunkeln“.

Dabei wird die Zuwegung nicht nur durch die Besucher der Musikschule benutzt. Gerade in den Abendstunden finden auch einige Veranstaltungen in der dortigen Turnhalle statt.

Neben der Beeinträchtigung des subjektiven Sicherheitsgefühls birgt die Situation auch immer ein gewisses Unfallrisiko.

Wir beantragen daher, dass sich die Verwaltung kurzfristig um eine Lösung der – aus unserer Sicht unbefriedigenden – Beleuchtungssituation bemüht.

Sollte dies bereits ohne Beteiligung des Rates oder der Ausschüsse möglich sein, wird auf eine entsprechende Behandlung verzichtet. In diesem Fall bitten wir jedoch um eine entsprechende Information.

Mit freundlichen Grüßen

Thorsten Scheen
Fraktionsvorsitzender